
TutorMe 

TutorMe   يع في جمبمن يحتجن مساعدة أكاديمية  هي خدمة تقدمها كلية الصيدلة للطالبات لربط الطالبات المتميزات أكاديميا

 Student المواد الدراسية من السنة الثانية وحتى الخامسة وذلك عبر تجربة تعليمية ممتعة من خلال تطبيق نظرية المعلم القرين

Tutor   

، نشجع الطالبات المتميزات أكاديمياً ممن لديهم الخبرة والحماس والرغبة في المتاح على موقع الكلية من خلال الرابط وبالتسجيل

ً   Tutorمساعدة الآخرين للتسجيل كمعلمة   للوصول للأهداف الأكاديمية المرجوة. لتقديم المساعدة لطالبات بحاجة للعون دراسيا

ط، ستتمكن الطالبة من اختيار المواضيع/المواد التي ترغب بالحصول على مساعدة تدريسية بها والأوقات وعبر التسجيل في الراب

المناسبة لها، ليتم بعدها توصيلها بإحدى الطالبات المتميزات أكاديميا والتي ترغب بتقديم المساعدة في هذه المادة وحسب الأوقات 

 المحددة.

 

 

 

 

 ة التي تحتاج مساعدة دراسيةتسجيل البيانات كاملة للطالب

 

 

 

 

      

 اختيار المادة/الموضوع

 

 

 

 

 

 الأوقات المناسبة لموعد الدروستحديد 

 

TutorMe is a service offered by the Faculty of Pharmacy for Female Students to connect students who 

need academic assistance in all subjects from the 2nd to the 5th year, through an enjoyable learning 

experience applying the theory of Student Tutoring. 

By registering through the link, we encourage students who are academically distinguished, 

experienced, enthusiastic to help others reaching the desired academic goals, to register as tutors. 

By registering in the link, student wishes to receive teaching assistance will be able to choose the 

subjects/topics and the suitable times. They will be then connected to one of the academically 

distinguished students who wish to assist in this subject according to the specified time. 


